

GUITARRA

Tocar un instrumento desarrolla la sensibilidad, la creatividad y sobre todo la autoconfianza. La guitarra es uno de los instrumentos musicales más populares y estas clases tratan de acercar a los alumnos a un conocimiento básico del instrumento, logrando que adquieran una buena técnica base así como de que asimilen las primeras nociones del lenguaje musical que les permita iniciarse con buen pie en la interpretación musical.

FUNCIONAMIENTO DE LA ACTIVIDAD

PROFESOR: PABLO PÉREZ CARMONA

LUGAR: Aula de música (1ª planta pabellón de primaria)

HORARIO:

De 2º a 6º de Primaria	De 12:45 a 13:45	Martes y jueves
------------------------	------------------	-----------------

RECOGIDA/ENTREGA

Los alumnos, al terminar las clases de la mañana, se dirigen al aula de música directamente. Al terminar la actividad, el monitor les acompañara hasta el comedor.